

16. ordentliche Hauptversammlung

Sehr geehrte Aktionärin, sehr geehrter Aktionär,

wir laden Sie herzlich zur **16. ordentlichen Hauptversammlung der Windkraft Simonsfeld AG** ein, die am **24. Juni 2025 um 17 Uhr** im **Veranstaltungszentrum Z2000 in Stockerau** stattfindet.

Viele positive Ergebnisse

Es gibt viel Positives zu berichten: Mit einer Gesamtproduktion von 756,5 Millionen kWh konnte die Windkraft Simonsfeld Gruppe im Berichtsjahr 2024 mehr grünen Strom denn je für Klimaschutz und Energiewende produzieren und das Vorjahresergebnis um 11,6 % übertreffen. Trotz gesunkener Strompreise und herausfordernder Rahmenbedingungen erwirtschaftete unsere Unternehmensgruppe ein Konzernergebnis nach Steuern von knapp 23,6 Mio. €.

Zugleich konnten wir auch unsere Investitionen in die Energiewende weiter erhöhen: Rund 33,2 Millionen € haben wir im Berichtsjahr – großteils in die Errichtung und Entwicklung neuer Kraftwerke – investiert. In Wilfersdorf nahmen wir einen Windpark in Betrieb, weitere Windparks sind bereits in erster oder zweiter Instanz genehmigt und darüber hinaus zahlreiche in Genehmigungsverfahren. Bis 2030 wollen wir unsere bestehende Produktion mehr als verdoppeln. Sollten diese Projekte wie geplant umgesetzt werden, lösen sie ein Investitionsvolumen von bis zu einer Milliarde € aus.

Viel nachhaltiges Wachstum

Im Frühjahr 2025 haben wir zudem die Erweiterung unseres Headquartiers bei einem großen Fest mit rund 1.000 Besucher*innen feierlich eröffnet. Den mehrfach preisgekrönten Bau haben wir nach höchsten ökologischen Standards errichtet. Er bietet unserem wachsenden Team ein bestmögliches Arbeitsumfeld.

Erhöhung der Dividende auf 16 € je Aktie

Aufgrund des erfolgreichen Geschäftsjahres schlagen Vorstand und Aufsichtsrat für das Geschäftsjahr 2024 eine Erhöhung der Dividende um 2 € auf 16 € je Aktie vor. Die Tagesordnung der Hauptversammlung samt Beschlussvorschlägen finden Sie auf unserer Website unter www.wksimonsfeld.at/hauptversammlung

Die Rahmenbedingungen für den Ausbau erneuerbarer Energie haben sich in Österreich zuletzt leider verschlechtert: Die geplante Verschärfung des Energiekrisenbeitrags entzieht erneuerbaren Energieprojekten dringend benötigtes Kapital und bremst die Energiewende, ohne dass auch nur ein Euro bei den Stromkund*innen ankommt. Wir werden hier klar Stellung beziehen und alles in unserer Macht Stehende tun, um den weiteren Ausbau erneuerbarer Energie für eine unabhängige, sichere und leistbare heimische Stromversorgung – trotz aller Widerstände – konsequent voranzutreiben. Wir setzen dabei auf ihre Unterstützung als Aktionär*in.

Alle Informationen zum Geschäftsjahr 2024 finden Sie im aktuellen Geschäftsbericht bzw. erfahren Sie bei unserer Hauptversammlung im Juni. Wir freuen uns auf eine persönliche Begegnung und spannende Gespräche.

Mit herzlichen Grüßen,

Markus Winter
Vorstand Technik

Alexander Hochauer
Vorstand Finanz